

たかすの

日之影町立高巣野小学校
学校だより 第18号
令和4年3月23日
〔文責；校長 原 〇 靖〕



子どもたちの成長とすばらしい軌跡 1年間 ありがとうございます

コロナ禍でこれまでと異なることが多かった令和2年度から「感染症も収束して、今年度は子どもたちにすばらしい体験と思い出を味わわせていきたい」という気持ちで、4月にスタートした令和3年度。

そう考えていた時期からあっという間に一年間が過ぎ、明日（24日）は卒業式、明後日（25日）は修了式と、いよいよ卒業・修了の日を迎えることになりました。

今年度も振り返るとコロナ禍での学校生活になり、昨年度と同様に様々な行事や活動で中止・自粛などを行ってきました。しかし、そのような中でも子どもたちは今できることをしっかりと考えて、みんなで前向きに活動してきました。

特に、卒業生11名は学校の中心として何事にも積極的に取り組む6年生で、1年間全校みんなを引っ張っていました。秋季大運動会では、今年度も学校のみでの開催になりましたが、各団のリーダーとして団長を中心に昼休みの応援練習をしっかりと取り組んだり、全体練習で各団みんなをまとめたりと意欲的な姿をみせていました。そして、当日も自分たちから活動してすばらしい運動会にっていました。また、朝の登校で下級生の安全を考えて活動したり、校内では廊下ですれ違ふと大きな声で「こんにちは」とあいさつしたりと、下級生の模範となる言動をたくさん示していました。11名みんなが素直で思いやりのある6年生で、学級担任の阿野先生とともにまとまりのあるすばらしい学級でした。明日、11名が卒業して、この高巣野小を巣立ちます。これまでの思い出を大切に、中学校へと大きく羽ばたいて行ってほしいです。

さて、今年度もコロナ禍での学校生活でしたが、子どもたちは、いつも明るく、何事にも最後まで取り組み、みんなで楽しく、充実した学校生活にしていました。ただ、今年度も地域の方々を招いたり、地域へ出かけたりしての活動などができないこともありました。児童のみや内容を変更してと、地域とのつながりを大切にしてきた行事が実施できずにとっても残念でした。さらに、学校の行事だけではなく、PTAや地域の多くの行事も中止・縮小などになりました。次年度は感染症が収束して、家庭・地域とのつながりをより深めていきたいです。

今年度も子どもたちには「高巣野小学校の『めざす児童像』」について話をしてきましたが、それ以上に先生方から超重点指導項目として『対話』『あいさつ』『立腰』について指導していただきました。この一つ一つのことをしっかりと実践してきちんとできるようになってきました。そして、それぞれだけではなく3つのことを実践していくことで、学習面や生活面全体がよくなってきたように思います。『対話』では授業中の発表がしっかりとしたり、『あいさつ』に一言加えて日常会話が豊かになったりしました。地域の中での『あいさつ』もきちんとできるようになってきています。『立腰』を心がけることで学習中の姿勢がよくなるだけではなく、自分の健康を考えたり、食事のマナーがよくなったりしてきました。1年間を通して先生方と児童が日々意識して取り組むことで身に付けてきたのではないのでしょうか。今後も継続していくように心がけていきたいです。

昨年度と同じように様々な場面で苦慮することがありました。子どもたちにもっといろいろなことをさせてあげられたらと思うこともありました。しかし、できることをしっかりとしていく子どもたちにはすばらしさを感じました。

さらに、ご家族や地域の皆様のご支援・ご協力に支えられ、この一年間を充実させることができました。特に、PTA役員の皆様にご尽力いただいたことに心より感謝いたします。これから子どもたちが安心して、楽しく過ごせ、勉強や運動などに励む学校にしていきたいと思います。今後ともよろしくお願ひいたします。

一年間、本当にありがとうございました。



【卒業生11名と学級担任】

全校での最高の思い出に！ ～ お別れ遠足 ～

3月4日（金）にお別れ遠足を行いました。
子どもたちもこの日を楽しみにしていたようで、雨の予報だったのが穏やかな天候に恵まれてウォークラリーや運動場でのお弁当、お別れ集会などを行うことができました。
ウォークラリーは、6年生を中心とした縦割りグループ



で学校から椎谷地区を巡るコースで実施しました。途中でチェックポイントがあって5年生が準備したクイズやゲームなどを行いながら進みました。1時間30分ほどで回りながら話も弾んでいたようでした。5年生が準備をしていたクイズやゲームなども楽しく、「クイズは間違えたけどおもしろかった」と言ってきた児童もいました。



お弁当は運動場で一人一人の間隔をとりながら食べましたが、外で食べるお弁当はおいしかったようです。この日は「お弁当の日」で、「これは自分でつくりました」と教

えてくれながら笑顔で食べている子がたくさんいました。
また、お別れ集会では各学年から6年生へのお礼の言葉、6年生からのメッセージと心温まる交流があり、その後はゲームで楽しみました。
6年生との最後の遠足。友達や先生と最高の楽しい思い出になった遠足でした。

子どもたちの作品 読んでください!

べんきよつじになったよ
2年 戸田 駿翔
ぼくが、二年生で、町たんけん
こつていることは、生活科の時間
に「町たんけん」で、やくばに行つ
たことです。
十一月二年生で、町たんけん
に行きました。まず、かいのしご
とをしている人を見ました。みん
なこんなしごとをがんばっている
んだなと思いました。やくばの
がしごとの中にバツジをくれば
た。やくばの人はこんなにやさし
いんだなと思いました。
つぎに、かいに行きました。ぼ
くのお父さんは、やくばではた
らいています。お父さんが青空と
いうハリコプターを見せてくれま
した。ぼくが、
「青空のハリコプターにはなん
のれめますか。」
と聞いたら、
「十人のれめます。」
と教えてくれました。お父さんが
きょう力しあつてたすけるんだと
教えてくれました。ぼくのお父さ
んがそんなことを言うのがはじ
めてだったのだから、こよかった
です。
やくばの人はいろいろなしご
とをしているんだなと思いま
す。また、やくばに行つてみたい
です。
【令和四年三月七日
夕刊デイリー 「光の子」】

《4月の行事予定》 ※ 今後変更することもあります、ご了承ください。

【4月】			
6日(水)	新任式・始業式	17日(日)	参観日・PTA総会
8日(金)	入学式練習 委員会活動	19日(火)	全国学力調査(6年)
11日(月)	入学式練習 前日準備	20日(水)	家庭訪問(松の木・高栗野・中学校兄弟関係)
12日(火)	入学式	21日(木)	家庭訪問(深角)
13日(水)	特別校時(4時間授業) 町教職員研修会 1年生給食開始 身体計測	22日(金)	家庭訪問(椎谷) 1年生を迎える会
14日(木)	スクールガードの方々との対面式	25日(月)	交通安全教室 委員会活動
15日(金)	心電図検診	27日(水)	歯科検診
		28日(木)	読み聞かせ(学級担任)